

Génesis 2 y Adán

Gén 2:18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.

Gén 3:6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.

Dios creó a la mujer para ser una ayuda a Adán, no para dominarle. Dios trató con Adán como representante de la humanidad. Dios le dio órdenes a Adán para cumplir en dominar la tierra, labrarla, etc. y no dijo nada que obedecería a su ayudante. Dios dio a Adán la carga y la responsabilidad, y esto es donde Adán falló.

Gén 3:12 Y el hombre respondió: La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí. En lugar de aceptar la responsabilidad por lo que han hecho, Adán empezó el juego de culpar a otros en lugar de ser responsable.

La Culpa de la Mujer

1Ti 2:11 La mujer aprenda en silencio, con toda sujeción. **12** Porque no permito a la mujer enseñar, ni ejercer dominio sobre el hombre, sino estar en silencio. **13** Porque **Adán fue formado primero, después Eva;** **14** y **Adán no fue engañado, sino que la mujer, siendo engañada, incurrió en transgresión.** **15** Pero se salvará engendrando hijos, si permaneciere en fe, amor y santificación, con modestia. Simplemente puesto, Eva fue engañada y causó su familia a caer en pecado. Adán comió de la fruta no porque fue engañado por la mentira de Satanás, sino porque amó perfectamente a su esposa y no permitió que ella sufra esto solo.

Pero de causar el primer pecado en la humanidad no es la razón porque las mujeres no deben dominar, dirigir, o tener el gobierno de la familia, sino porque la mujer fue creada para ser una ayuda a su pareja, y no para dominarle.

Pero Dios repitió el lugar de la mujer cuando dio los castigos al varón, a la mujer, y a la serpiente.

Gén 3:16 A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos; y tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará de ti. Eva era totalmente afuera de su lugar en tomar estas decisiones en sus propias manos.

Gén 3:17 Y al hombre dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol de que te mandé diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tu vida.

El Pecado de Adán: Comer del árbol.

Razón porque Adán pecó: Obedecer a su mujer.

Tenemos que retener en vista exactamente qué y cómo se fue mal las cosas en el huerto. Adán obedeció a la voz de su mujer. Hizo mal, pero antes de hacer mal, dejó que Eva dirigía los asuntos principales de su hogar y su vida.

El hombre cristiano nunca va a regresar a un lugar de bendición delante de Dios hasta que reconoce su mal (falta de iniciativa y acción positiva en las cosas de Dios) y actúa fielmente, constantemente, y con esfuerzo en las tareas que Dios le ha dado.

Una observación: Satanás no dijo lo que Dios dio a Adán. Dios dijo “comerla”, y Satanás dijo tocarla. Tal vez mucho de lo que pasó se puede colgar sobre el asunto que Adán no le dijo correctamente y en su totalidad las instrucciones de Dios a ellos. Probablemente Eva no fue creada cuando Dios dio la prohibición. Entonces, desde entonces, Adán era flojo en enseñar su familia en la religión (lo poco que Dios le dio hasta este punto).

1Co 14:34 **vuestras mujeres callen en las congregaciones;** porque no les es permitido hablar, sino que estén sujetas, como también la ley lo dice. **35** Y si quieren aprender algo, pregunten en casa a sus maridos; porque **es indecoroso que una mujer hable en la congregación.** Hay un perfil para un ayudante, y no es de mandar y hacer las decisiones mayores y principales del hogar.

Mientras muchas mujeres toman esta autoridad de su esposo, por todos modos Dios no acepta su posición como líder del hogar, y Dios va a culpar a Adán por no asumir su posición correcta en el hogar.

El Ejemplo de Abraham

Gén 18:19 Porque **yo sé que mandaré a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio,** para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él. En lo que vemos Adán fallando en lo de sus responsabilidades con la familia, vemos el agrado de Dios sobre Abraham en cumplirlas. **¿En qué cosas es reconocido Abraham?** Abraham creó a Dios, y se levantó él y todo su familia a obedecer a Dios aunque era con mucha duda como les irá en esta voluntad de Dios. Su fe y obediencia son las cosas de notar. Él pagó mucho (perdió mucho) y sufrió mucho obedecer.

El Pastor como Nuestro Ejemplo

El pastor es un ejemplo de Cristo pero local adentro de la congregación, donde todos pueden observarle en sus asuntos de la vida diaria. Entonces, el pastor es como todos los varones deben ser. **Heb 13:7** **Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.** Debemos imitar a este varón de Dios.

1Ti 3:4 que **gubierne bien su casa,** que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad **5** (pues el que **no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?**) (**1Tim 3:12** también los diáconos) Fíjate que el pastor (como ejemplo a todo hombre) debe ser quien que gobierna su hogar, esposa e hijos. Esto es Dios manda a cada varón desde Adán, (y es donde la mayoría de nosotros faltamos en cumplir correctamente).

El Varón Cumple con su Tarea

Ef. 5:23 porque el **marido es cabeza de la mujer,** así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su Salvador.

Descríbalo como quieres, la mujer no debe tener la carga de la familia.

Ef 5:22 Las **casadas estén sujetas a sus propios maridos**, como al Señor;

1Pedro 3:1 Asimismo **vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos**; para que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la conducta de sus esposas,

Col 3:18 Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, como conviene en el Señor.

La tarea de la mujer es de ser sumisa a su marido, igual como debe ser sumisa al Señor. Primero, la autoridad máxima es Dios, y luego, su marido. No debe romper los mandamientos de su Dios porque su esposo lo quiere, pero también debe honrar a su esposo en actitud (**Ester 1:20**), y obedecerle.

Pero el hombre debe aceptar su responsabilidad delante de Dios, y proveer para su propia casa, y dirigir su familia a los pies de Dios para adorarle y obedecerle.

El Marido debe amar su Esposa

Ef 5:33 Por lo demás, **cada uno de vosotros ame también a su mujer como a sí mismo; y la mujer respete a su marido.**

Col 3:19 **Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas.**

Debemos entender que la esposa no es de ser una esclava al hogar, a los hijos, ni menos a su esposo. Su posición es ayudante, y en esto, obedecer las decisiones de su marido. Esto quiere decir, que se puede consultar y dar su opinión, pero respeta que él es responsable delante de Dios por su bienestar. Nunca deben las mujeres dejar de enfocar este punto en su relación con su marido.

1Pedro 3:7 Vosotros, maridos, igualmente, **vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a un vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida**, para que vuestras oraciones no tengan estorbo.

Si el marido llega a ser "áspero" con su esposa, está pecando. Si llega a tratarla cruelmente o

bruscamente, él peca. Si le trata como una esclava y no coheredera con él de la misma salvación, él peca. Si la mujer llega a faltar el respecto a marido, está pecando. Tienen que vivir juntos y guardar estas reglas. Aunque uno rompe esta regla, el otro conyugue tiene que seguir siguiendo la regla. **Pr 16:32** **Mejor es el que tarda en airarse que el fuerte; Y el que se enseñoa de su espíritu, que el que toma una ciudad.**

Llegando a ser Una Sola Carne

Mt 19:5 **y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne? 6 Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.**

Una sola carne quiere decir los mismos propósitos y vista sobre la vida. El hombre tiene que convencer a su esposa de qué es la voluntad de Dios para que en unión los dos sigan el mismo camino. Es una cooperación mutua. La mujer deja que su marido toma el liderazgo y el hombre sale adelante con las cosas espirituales de su familia, pero no deja su esposa atrás. Por esto, quiere decir, que ella sabe lo que él sabe, y esto es sobre las decisiones y los factores espirituales que llegan a afectar sus decisiones y camino como familia y individuos.

Más Tareas para la Mujer

1Ti 5:14 **Quiero, pues, que las viudas jóvenes se casen, críen hijos, gobiernen su casa; que no den al adversario ninguna ocasión de maledicencia.** La mujer también tiene responsabilidad de gobernar a la casa y sus hijos. Pero esto es debajo de la autoridad del marido. Fíjate que la mujer es un escudo para el hombre de protegerle y su familia de blasfemia y acusaciones. Ella debe ser quien que le hace su varón "bien" en todo. **Pr 31:11** **El corazón de su marido está en ella confiado, Y no carecerá de ganancias. 12 Le da ella bien y no mal. Todos los días de su vida.**

Hombres siendo la Cabeza de la Familia



Por David Cox

[fam44] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/fam44
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1Co 11:3 **Pero quiero que sepáis que Cristo es la cabeza de todo varón, y el varón es la cabeza de la mujer, y Dios la cabeza de Cristo. 7 Porque el varón no debe cubrirse la cabeza, pues él es imagen y gloria de Dios; pero la mujer es gloria del varón.**

El pasaje habla de dónde vino o cuál vino por causa de otro. Dios creó al hombre por sus propósitos, luego Dios creó a la mujer para los propósitos del hombre (ayuda idónea), y entonces no debemos perder de la vista este orden. A la verdad, la humanidad es una gloria para Dios. Igualmente la mujer es la gloria de su marido. Debe ser un punto de regocijarse no de abusar o ser cruel.

Si eres cristiano y hombre, esposo y/o padre, **ya eres el líder de tu familia por declaración de Dios** No hay que pensar si quieres aceptarlo o no, Dios pone sobre tus hombros esta responsabilidad. ¡No la rechazas!